
Se llam an Rebeldes porque siem pre han tenido 
una causa en su Barcelona natal. Quizás no  sea com o 
a ellos les gustaría que fuera pero , ju n to  a m uy pocas 
bandas m ás, rom pieron ese círcu lo  cerrado de lo que 
se dio en llam ar la cu ltu ra catalana; una m ezcla de di
ferentes estilos cuyos exponentes todos conocem os 
pero que ninguno nos ensañaba den tro  de ese con
glom erado algo con tan ta  fuerza com o es el 
RO CK’N ’ROLL. Ellos, una banda de lo más básico 
in strum entalm ente , consiguieron rom per ese círculo 
y, can tando  en castellano algo tan am ericano com o el 
RnR, consiguieron cam biar m ucho el panoram a. 
Ahora todo  ha cam biado y cuando ven a esos chicos 
m odernos que tratan  de vestir com o ellos lo llevan 
haciendo desde hace años, se preguntan si reir o llo 
rar. Por eso mismo ellos siguen siendo Rebeldes con 
Causa, además de haber conseguido ser una de las 
bandas punteras en nuestro  país y p ro n to , no dudo, 
en más de m edio m undo. Y es que, ya lo sabes, el 
tiem po está de p arte  de la R azón... Suerte.

REBELDES CON CAUSA

Carlos ¿Hasta dónde con la CBS?
Hasta Miami, creo, igual que el J. Iglesias que 

em pezó com o yo,. de “ pard illo” y se lo ha hecho el 
chaval.

¿Se ha sentido mucho la marcha del contraba
jista, Aurelio Morata?

Se ha sentido desde el hecho en que yo  antes 
hacía tem as con Aurelio, ahora digamos que to d a  la 
responsabilidad de com poner tan to  m úsica com o letra 
ha recaído sobre m í. Poco a poco o tros m iem bros 
em pezarán a co laborar más conm igo, pero  de hecho 
este LP ha sido com puesto  por Carlos Segarra.

¿Quién com pone, en la actualidad, Rebeldes?
A hora som os: Moisés Sorolla, el de siem pre;T o- 

ni “ N erv io ro to” , porque antes tocaba en o tra  banda 
llam ada “ Nervios R o to s” ...

Oye, ¿los “Nervios R otos” com o se apañan sin 
contrabajista?

Bueno es que prim ero se quedaron sin batería , 
que era una chica que en tró  a trabajar en una fábrica 
y el guitarra está en la “ m ili” . Lo ten ían  bastan te  cru 
do ... T ony se lo hace m uy bien con el con trabajo , co
m o podréis com probar. Está D any Nelo un  saxofonis- 
ta  que adem ás hace coros, toca la arm ónica y to d o  lo 
que pilla y yo sigo, Carlos,a la guitarra.

¿Cuántos años en esto de la música?
R ebeldes, concretam ente lleva, este verano hará 

ya 7 años.

LOS REBELDES
¿Da para vivir?
Em pieza a dar para vivir, y para tom ar cañas y 

eso, y p roducir grupos y discos a los am iguetes.
Habíanos de tus producciones.
Yo debuté com o p ro d u c to r con un single de Fa

náticos, en el cual el co rte  de la fábrica, al final nos 
fastidió el 50 p o r ciento del trabajo , ya que hab ía  si
do un disco m uy cuidado. H abían alquilado unos 
efectos de prim era clase “ acoquinados” por los chava
les del grupo y nada, al no poder estar encim a ellos 
que vivían en M urcia, el corte de acetato  ha perdido 
m ucha calidad de sonido; de todas m aneras se nota 
que hay ganas. Y ahora estoy pendiente de producir 
una gente que hay por aq u í por M adrid, se llaman 
“ Lobos N egros” y a ver qué tal son y qué tal se lo 
hacen.

¿Eres de la opinión de que producir quedará des
fasado, que llegará un m om ento que cada grupo sabrá 
cóm o sonar por una mesa de mezclas?

Sí, pero m ira pasa una cosa, cuando tu  llegas 
a un estudio  y no has grabado nunca, tu  ves allí una 
m esa de botones, que' es com o si te ponen delan
te de un avión, qúe ves m uchas luces pero no ligas 
nada. Además pasa una cosa, cuando llegas a grabar 
los técnicos te llevan al huerto  siem pre, no p o m a d a , 
sino que saben más que tú. Entonces, si tú le pides es
to , ellos te 'em piezan  hablar de decibclios, de satura
ciones, de pun tos rojos y dices m ira vale... Entonces 
si vas con uno que tiene una poca más “ m ili”  que tú , 
ya se va quedando con la película y dice no , no, que 
sa tu ra , que sature. Pero sienpre es im portan te  ir con 
alguien con un  poco más de experiencia.

¿Te consideras buen productor?
Me considero m ejor p ro d u c to r que otros que 

tienen m ucho nom bre, pero tam bién tienen m ucho 
m orro.

Me parece que habéis dejado hecho un poco  
polvo a Twins (su anterior casa discográfica). Se ha 
oido comentar que os daban buena promoción y 
erais uno de sus grupos que más vendíais. Entonces 
esa gente contaba con el apoyo y el dinero que el gru
po aportaba para seguir con el sello adelante.

Te voy a decir que las ventas que nos liquidó 
Twins no eran, ni m ucho m enos, reales; eran ridiculas 
en com paración con lo que to d o  el m undo cree que 
ha vendido Rebeldes y que yo  y tú  sabem os, eso por 
un lado. Segundo, el disco “ Esto es R nR ”  está p ro 
ducido p o r dinero  del grupo y se negoció la distri
bución con Twins por lo cual el grupo recibía un p o r
centaje. De hecho el con tra to  que se negoció con 
Twins era por un solo disco que era “ Esto es R n R ” ,
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